

¡ Solicita Cotización !



ISLA DEL SUEÑO

**ANTANANARIVO – NOSY BE – NOSY TANIKELY – NOSY KOMBA – NOSY
LOKOBÉ – NOSY SAKATIA – NOSY IRANJA**

PUNTOS DE INTERÉS:

- Descubran muchas islas hermosas de Madagascar con una maravillosa playa y una bonita panorámica.
- Descubrimiento de la mejor isla Madagascar - Isla Nosy Iranja con agua azul turquesa – playas blancas con un lago tranquilo para nadar
- La excavación en el Océano Índico
- Bucear en la isla Nosy Tanikely Island
- Relajación y tiempo de descanso en la isla Nosy Be
- Descubrimiento de los camaleones, lémures y la cultura de la isla



ITINERARIO

Día 1: Recepción en el aeropuerto de Ivato Antananarivo – Nosy Be

Nuestros guías de turismo los acogerán en el aeropuerto y después traslado al hotel Hotel La Ribaudière. Hotel 4 estrellas.

Día 2: Nosy Be

Después de desayunar, tomaremos un avión para Nosy Be y en cuando lleguemos allí, podremos relajarnos disfrutando del cálido mar y de la suave playa de Nosy Be.

Ustedes pasarán la noche Nosy Be- Villa Orchidee . Hotel 4 estrellas.

NOSY BE

La isla de Nosy Be, el principal destino de playa de Madagascar, tiene todos los ingredientes que uno espera: suave arena blanca, aguas turquesas y maravillosos mariscos.

Un paraíso para las actividades acuáticas con su clima soleado la mayor parte del año, el buceo es la atracción principal, y hay mucho para nadar, bucear, navegar y pescar. Los operadores ofrecen excursiones a las islas circundantes con sus hermosas playas y grandes oportunidades de buceo.

Una vez que se haya cansado de los paisajes marinos, diríjase a los ondulantes paisajes del interior poco explorados: además del brillante Parque Nacional de Lokobe, hay plantaciones de ylang-ylang y vainilla, lagos y cascadas en los cráteres, y kilómetros de caminos de tierra accesibles sólo a pie o en quad.



Día 3 y 4: Nosy Tanikely

Hoy es el día de la inmersión. Después del desayuno un paseo en barco comienza a Nosy Tanikely. Descubran la diversidad de la naturaleza y los animales bajo el agua.

Se puede usar una máscara de buceo para bucear. Bajo el mar hay un acuario en el que se puede admirar un magnífico espectáculo de corales y anémonas, miríadas de peces de colores, mejillones, percas, morenas y tortugas marinas. Para poder descubrir, también es posible nadar y la playa invita a tumbarse.

Por la noche pasarán la noche en Nosy Tanikely - Danae Beach. Hotel 4 estrellas

NOSY TANIKELY

Nosy Tanikely significa "isla de poca tierra", lo que alude a la pequeña área de la isla.

Pero bajo el agua hay mucho más que ver: Los coloridos y aún completamente intactos jardines de coral llegan hasta unos pocos metros antes de la playa, y albergan una increíble abundancia de peces, estrellas de mar, erizos de mar, pepinos de mar y otras criaturas marinas.

Entre los enormes peces cirujano, los peces globo y los meros encuentran un hogar. Bandadas enteras de peces pasan deslumbrantes y coloridos, y con la cámara submarina a veces ni siquiera sabes dónde tomar fotos primero.



Día 5: Nosy Komba

El día anterior se dedicó a la visita de la reserva marina. Descubran la reserva natural de Nosy Komba. Puede haber lémures y también pequeños pájaros. No se olviden de llevar su equipo de natación con ustedes, porque después de visitar el parque Nadarán de nuevo. Ustedes pasarán la noche en el Hotel Nosy Be- Villa Orchidee .Hotel 4 estrellas.

NOSY KOMBA

La tranquilidad prevalece ya que no hay coches, ni electricidad. La belleza de la naturaleza y la dulzura de la vida lo hacen un lugar muy atractivo para estar.

Nosy Komba es conocida por sus muchas playas pequeñas y habitadas, así como por sus aguas color esmeralda. Nosy komba es una pequeña joya de la naturaleza, cada vez más visitada y que se convierte en un espejo de su vecino más grande, Nosy Be.

Es el hogar de muchos Makis, una variedad de lémures también llamados Macaco.



Día 6 y 7: Relajación en la playa , excursiones y paseo por Nosy Be

Los turistas pueden regresar para disfrutar de las hermosas vacaciones en la playa y también ir a la ciudad de Nosy Be para dar un paseo. Además, hay lugares en los que se pueden hacer excursiones en barco, por ejemplo The Whales Rand'eau, Sakalav Diving, Scuba Nosy Be,...

Por la noche se alojarán en Nosy Be- Villa Orchidee . Hotel 4 estrellas.

Día 8 : Nosy Lokobe

Hoy descubren ustedes la reserva natural de Nosy Lokobe. Aquí hay plantas medicinales y de diferentes bosques tropicales y lluviosos para visitar, así como la fauna y la flora. Ustedes pasarán la noche en el Hotel Nosy Be- Villa Orchidee . Hotel 4 estrellas.

Día 9 : Visita de Mont Passot

Ustedes encontrarán El Monte Passot, también conocido como Bongo Pisa en Madagascar, es una colina volcánica en el centro de la isla Nosy Be en Madagascar. Ustedes pasarán la noche en Nosy Be- Villa Orchidee . Hotel 4 estrellas.

Día 10: Nosy Be

Después de desayunar, visitaremos con generalidad la ciudad de Nosy Be .Sobre la alimentación éste es un plato de hojas de yuca machacadas con coco. Además, los turistas apreciarán otros platos como el carpaccio de pescado con bayas rosas, las paellas con mariscos, las brochetas de carne y camaron, la romazava con cebú, los buñuelos salados, el pescado frito, etc. Por la tarde, tendremos mucho tiempo para bucear, nadar y relajarnos por las playas. Ustedes pasarán la noche en un hotel Nosy Be- Villa Orchidee . Hotel 4 estrellas.

Día 11: Nosy Sakatia

Frente a la costa oeste de Nosy Bé está Nosy Sakatia, una pequeña y tranquila isla llamada la Isla de la Orquídea. La isla es el hogar de un magnífico sitio de buceo. Su atractivo radica principalmente en los senderos del bosque, donde ustedes descubrirán orquídeas salvajes, murciélagos, camaleones y otras especies de fauna y flora. Puede llegar en barco o en piragua, cuente unos 5 minutos de travesía. Posibilidad de alojamiento en el lugar.

Es una una islita muy tranquila por eso tienen la oportunidad de disfrutar las playas maravillosas del lugar relajándose con el sonido del mar. Ustedes pasarán la noche en Nosy Be- Villa Orchidee . Hotel 4 estrellas.

NOSY SAKATIA

Nosy Sakatia es tranquila y diminuta, es parte de un ecosistema protegido y es famosa por sus orquídeas.

Es un lugar fácil de recorrer y tiene varias playas hermosas. Bucear aquí es magnífico, y hay un par de excelentes sitios de buceo fuera de la isla, incluyendo una zona protegida de tortugas verdes. La isla se encuentra justo en la costa oeste de Nosy Be.

Día 12: Nosy Iranja

Sí, el viaje de ensueño a través de la muy diferente, hermosa e inolvidable isla es casi un sueño. pero hoy en día se experimenta el lugar más hermoso de la isla del paraíso.

La playa maravillosa de Nosy Iranja les está esperando. Esta es simplemente una hermosa playa.

Por la noche nos alojaremos en el Hotel Nosy Be Villa Orchidee. Hotel 4 estrellas.

NOSY IRANJA

Nosy Iranja está formado por dos islotes más pequeños: Nosy Iranja Be y Nosy Iranja Kely. Esos trozos de tierra están conectados por una delgada franja de arena de 2 km de largo.

Con la marea baja, aprovechará al máximo el lugar, ¡pero cuidado con la marea alta! Les encantarán la belleza de los paisajes, el agua azul turquesa que rodea la laguna y que refleja la luz del sol y hace que el mar brille.

Este pacífico lugar deleitará a aquellos que buscan la relajación y un cambio de escenario. También tendrán la oportunidad de disfrutar de cualquier actividad acuática y terrestre que deseen!



Día 13 : Nosy Be – Antananarivo

Ustedes serán acogidos en el aeropuerto y acompañados al hotel La ribaudiere – Hotel 4 estrellas.

Día 14: Ambohimanga Rova

Terminaremos la aventura con una excursión en Ambohimanga Rova, donde vivían los reyes Merina.

Acompañamiento al aeropuerto y antes de volar, les ofrecemos regalos de recuerdos. Por fin nos despediremos.



AMBOHIMANGA ROVA

Ambohimanga Rova en Antananarivo se refiere tanto al lugar como al Palacio de los Reyes, que fue construido en este sitio. Las obras de construcción más grandes se llevaron a cabo bajo el reinado del Rey Merina Andrianampoinimerina. Las partes más antiguas del complejo datan de entre 1740 y 1745.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

INCLUIDO:

- Hoteles durante el tour
- Transporte durante el tour
- Internet en el coche durante el tour
- Transferencia de la bota
- Billete de vuelo interno
- Desayuno
- Almuerzo en la isla de Nosy Tanikely
- Almuerzo Nosy Isla Iranja
- Guía en español durante el tour
- Recepción en español por un guía de Madagascar en el aeropuerto Nosy Be
- Regalos de bienvenida
- Soporte telefónico 24/7 en español en Ifanadiana Madagascar durante la gira
- Servicio de emergencia de 24 horas en español para los familiares durante el recorrido
- Mapa de Madagascar
- Información detallada sobre la gira en español

NO INCLUIDO:

- Billete de avión a Antananarivo
- Entrada al Parque
- Seguro de viaje
- Almuerzo y Cena